



Editorial

La Revista Médica de la Universidad de Costa Rica

González Argüello, Ronald

Profesor Departamento de Farmacología de la Escuela de Medicina de la Universidad de Costa Rica. San Pedro Costa Rica.

En esta segunda entrega de la Revista Médica quiero aprovechar la oportunidad para agradecer la gran acogida que hemos tenido y felicitar a todos los autores, en especial a aquellos cuyos artículos no fueron aceptados para publicación e instarlos a que perseveren en su esfuerzo. En esta ocasión tenemos autores del área de la Medicina, Farmacia, Microbiología y más allá de nuestras fronteras con un trabajo del Dr. Juan Morán de la Universidad de Panamá. A la vez quiero dar las gracias a todos los miembros de Comité Científico que colaboran de manera desinteresada con la corrección de artículos de la Revista. Una especial mención de agradecimiento para el Dr. Juan Jaramillo Antillón, considerado una institución de la medicina nacional, por su apoyo a la Revista. El Dr. Antillón

hará más entregas valiosas en las próximas ediciones.

Como los lectores podrán ver hemos incluido dos secciones más en la Revista: una sobre personajes sobresalientes de la medicina nacional y otra sobre educación médica continua, con el fin de satisfacer áreas no cubiertas y de importancia en la formación de los representantes del área de la salud, pues uno de los objetivos de la Revista es contribuir en la formación del personal del área de la Salud.

A la vez estamos trabajando en nuevas secciones para la próxima entrega de la Revista Médica.

Si los lectores tienen sugerencias, comentarios o solicitudes pueden contactarnos en:

www.rev.med.ucr@gmail.com